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Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 15. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 
Stadt Meckenheim vom 26.04.2023 

 
 
13 Mündliche Anfragen  
 
13.1 Containerhotel (Herr Brauckmann, FDP-Fraktion)  
 
Herr Brauckmann: 
Wie ist der Sachstand zur Errichtung des Containerhotels am Bahnhof? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Errichtung des TIN INN Hotels ist Anfang des nächsten Jahres geplant.  
 
 
 
Meckenheim, den 06.06.2023 
 
 
 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 15. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 
Stadt Meckenheim vom 26.04.2023 

 
 
13.2 Prüfung Dach Hallenfreizeitbad (Herr Dunkelberg, UWG-

Fraktion) 
 

 
Herr Dunkelberg: 
Wann hat die letzte Prüfung der Statik des Hallenfreizeitbades stattgefunden und 
wann ist die nächste Prüfung geplant? 
 
Antwort der Verwaltung zur Niederschrift: 
Nach der Bauwerksüberprüfung in 2006 wurde zuletzt in 2010, im Zuge der 
Dach- und Holzverkleidungssanierung, eine statische Überprüfung des Dachs 
durchgeführt. Es ist vorgesehen, in Verbindung der Schließzeit und 
Gerüststellung für die Erneuerung der Hallenbeleuchtung (BV: V/2023/1034), in 
diesem Jahr die nächste Prüfung durchzuführen.  
 
 
 
Meckenheim, den 06.06.2023 
 
 
 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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